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Н
е стали затягивать со 
своим выбором и пер-
вые лица области: 

губернатор Борис Дубровский, 
председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия»), глава южноураль-
ской столицы Евгений Тефтелев 
на своих избирательных участках 

появились практически сразу по-
сле их открытия.

Стоит отметить, что особую ак-
тивность на выборах с раннего 
утра проявило и подавляющее 
большинство депутатов област-
ного парламента: пример пода-
вали лидеры всех парламентских 
партий. Те депутаты, которые не 
имели возможности проголо-

совать на своих избирательных 
участках, заранее позаботились о 
том, чтобы написать заявление, 
взять открепительные талоны и 
сделать свой выбор по месту пре-
бывания.

Журналисты «Парламентской 
недели» весь день следили за 
ходом выборов, побывали на 
многих избирательных участках. 

Как отметили парламентские 
корреспонденты, практически на 
всех участках царила празднич-
ная атмосфера. Для жителей были 
организованы буфеты, где мож-
но было купить вкусные конди-
терские изделия, все желающие 
имели возможность сфотографи-
роваться для участия в конкурсе 
фотографий.

В Челябинской области, 
как и по Всей стране, 
избирательные уЧастки 
открылись роВно В 8:00 
и работали до 20:00. 
с раннего утра на них стали 
подтягиВаться жители региона. 

Южноуральцы выбрали президента
за владимира путина 
проголосовали 73 процента 
жителей нашего региона

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Жители Челябинской 
области своим выбо-
ром подтвердили пра-

вильность курса, который 
проводится президентом 
Российской Федерации, курса, 
направленного на создание 
сильной, могучей России, на 
формирование условий, не-
обходимых для повышения 
качества жизни людей. Все 
это и обусловило результаты 
прошедших выборов. Актив-

ность избирателей Челябинской области на этих президентских 
выборах была значительно выше, чем на выборах, которые 
проходили в 2012 году. На сегодняшний день итоги выборов 
практически подведены: 73 процента жителей Челябинской 
области отдали свои голоса за действующего президента стра-
ны Владимира Путина. И это лучшее доказательство того, 
что южноуральцы, жители страны в целом доверяют судьбу 
России, дальнейшее развитие нашей страны Владимиру 
Путину. Столь убедительная победа на очередных вы-
борах – полностью его заслуга. 

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова

результаты выборов президента 
по Челябинской области:

владимир  путин –  73%
павел  грудинин – 12,99%
владимир  жириновский – 6,96%
ксения  собЧак – 1,79%
григорий  явлинский – 1,23%
борис  титов – 0,93%
сергей  бабурин – 0,77%
максим  сурайкин – 0,76%

всего в выборах приняло уЧастие 
66,41% избирателей Челябинской 
области.
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В
первые в этом году парал-
лельно с выборами главы го-
сударства на многих участках 

проходило рейтинговое голосование, 
в рамках которого местным жителям 
предлагалось выбрать парк или сквер 
с целью его дальнейшего благоустрой-
ства. Во многих муниципалитетах были 
определены приоритетные территории, 
которые могут быть отремонтированы 
за счет федеральной программы «Фор-
мирование комфортной городской 
среды» в этом году. В столице Южно-
го Урала в рейтинговом голосовании 
приняли участие примерно 300 тысяч 
жителей. Если говорить в целом про 
Челябинскую область, то в рейтинго-
вом голосовании участвовало порядка 
700 тысяч граждан. Жители с большим 
интересом изучали представленные 
проекты по благоустройству, а после 
делали свой выбор в пользу того или 
иного парка, сквера, где, по их мне-
нию, требуется провести работы по 
благоустройству. 

Подавляющее большинство изби-
рателей отмечали: на избирательный 
участок шли в приподнятом настрое-
нии, с большим желанием принять 
участие в судьбе страны. Кстати, как 
никогда к урнам для голосования 
пришло много молодежи. Свою ак-
тивность в выборах многие молодые 
люди аргументировали неравноду-
шием к своему будущему, желанием 
иметь возможность получать образо-
вание, строить карьеру в современном 
развивающемся государстве. Многие 
жители города и области приходили 
на избирательные участки целыми 
семьями: пока мамы и папы делали 
свой выбор, малышня внимательно 
наблюдала за происходящим, задава-
ла вопросы о том, что такое выборы 
и для чего они нужны, с радостью по-
зировала для конкурса фотографий, ну 
и, конечно, выпрашивала у родителей 
вкусные пирожные.

Примечательно, но на многих изби-
рательных участках довелось наблюдать 
очереди из желающих проголосовать: 
южноуральцы терпеливо дожидались 
своей возможности получить бюллетень, 
а затем проявляли стойкость и выдерж-
ку около кабинок для голосования.

Для удобства многие избиратель-
ные участки были оборудованы ком-
плексами обработки избирательных 
бюллетеней. В этом году количество 
КОИБ увеличилось почти в два раз. 
Помимо этого на ряде избирательных 
участков были установлены специаль-
ные видеокамеры, которые позволяли 
следить за всем, что там происходит, 
в режиме реального времени в сети 
Интернет.

Уже известно, что в Челябинской 
области явка избирателей была высо-
кой и составила 66,41 процента. 

В результате выборов, прошед-
ших в Челябинской области, уверен-
ную победу одержал действующий 
глава государства Владимир Путин, 
который набрал 73 процента голосов 
южноуральцев. Что касается жителей 
всей страны, то за Владимира Пути-
на проголосовало более 76 процентов 
российских граждан.

Важно обратить внимание, что про-
шедшие президентские выборы при-
знаны легитимными, а также макси-
мально прозрачными и честными. Это 
отметили и наблюдатели СНГ, которые 
тщательно следили за ходом голосо-
вания. По окончанию выборов глава 

миссии наблюдателей от СНГ, первый 
заместитель председателя исполкома 
СНГ Виктор Гуминский заметил, что 
состоявшиеся 18 марта выборы пре-
зидента Российской Федерации про-
ведены в соответствии с действующим 
в государстве избирательным законо-
дательством, отвечают общепризнан-
ным международным нормам прове-
дения демократических выборов. Если 
говорить о нарушениях, то, по мнению 
Гуминского, они не носили системного 
и массового характера и не оказали 
влияния на итоги выборов. 

– Они действительно были незначи-
тельны, и заострять на них внимание 
нет необходимости, – считает Виктор 
Гуминский.

Что касается обращений и жалоб 
на нарушения в ходе голосования, 
которые поступали в избирательную 
комиссию Челябинской области, то 
подавляющее большинство из них 
не подтвердилось. Несколько обра-
щений, которые областная избира-
тельная комиссия приняла, в ходе 
проверки показали плохое знание 
действующего законодательства 
некоторыми южно-уральцами. Как 
прокомментировала заместитель 
председателя регионального избир-
кома Елена Шубина, выборы главы 
государства прошли спокойно, без 
серьезных нарушений. 

– В избирком поступали обраще-
ния от жителей в устной форме по 
телефону и в письменном виде, но 
в большинстве случаев, порядка 85 
процентов, не подтвердились, – за-
метила представитель областного 
избиркома. – Избиратели либо не-
правильно трактуют закон, либо 
представители кандидатов в какой-
то момент могут ошибиться, потому 
что кто-то из наблюдателей не так 
сообщил им о том или ином нару-
шении.

В целом нужно отметить, что выбо-
ры президента Российской Федерации 
как на территории Южного Урала, так и 
по всей России прошли без серьезных 
нарушений, в режиме гласности и от-
крытости.

Южноуральцы выбрали президента

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова

Для удобства многие избирательные 
участки были оборудованы 
комплексами обработки 
избирательных бюллетеней.
 В этом году количество КОИБ 
увеличилось почти в два раза 

На избирательный участок шли в приподнятом настроении,
 с большим желанием принять участие в судьбе страны. 

Кстати, к урнам для голосования пришло много молодежи



№ 10 (491) • 21 марта 2018 года 3ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областивыборы – 2018

Игорь ЕгороВ, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция КПРФ): 

На выборы мы всегда ходим всей семьей. Раньше с нами ходили еще родители, но на этот раз, 
в связи со сменой адреса, на избирательный участок мы пришли вместе с супругой.

Для меня, как для руководителя штаба нашего кандидата в президенты Павла Нико-
лаевича Грудинина, день выборов — это финальный штрих большой и серьезной работы. С 
большим чувством волнения на этот раз принимал участие в выборах.

Многие депутаты Законодательного Собрания Челябинской области на 
избирательные участки пришли в числе первых. Так, председатель регио-

нального парламента, лидер фракции «Единая Россия» голосовал на избиратель-
ном участке, который находился в прогимназии № 90. На свой избирательный 
участок руководитель депутатского корпуса прибыл в 9:30. Стоит отметить, что 
Владимир Мякуш не изменяет заложенной много лет назад традиции приходить 
на избирательный участок с семьей. Ведь, по мнению председателя Законода-
тельного Собрания области, каждый россиянин, подходя к урнам для голосования, 
выбирает не только свое будущее, но и благополучие своих детей.

После участия в выборах руководитель депутатского корпуса отправился на 
рабочее место, ведь должность обязывает постоянно держать руку на пульсе, 
располагать самой оперативной информацией.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

На избирательный участок шел в прекрасном настроении. Что касается сво-
его выбора, то я голосовал за сильную и процветающую Россию, за то, чтобы 
в нашей стране проживали счастливые люди, чувствующие уверенность в 

завтрашнем дне, чтобы экономика нашего государства развивалась. От голоса 
каждого гражданина зависит будущее России, поэтому на избирательный участок 
всегда прихожу с семьей. Не стал исключением и этот год. 18 марта вместе с супру-
гой и дочерью пришли к урнам для голосования, чтобы выполнить свой граждан-
ский долг. Моей дочери пока 17 лет, но уже в следующем году она получит 
право тоже участвовать в выборах и самостоятельно определять свое буду-
щее. И мне важно привить ей чувство ответственности за свою страну.

18 марта. депутаты сделали свой выбор

Первый заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челябинской 

области Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия») голосовал на своем избирательном 
участке, который находился в клубе одного из гу-
стонаселенных микрорайонов поселка Шершни. 

Зайдя на избирательный участок, Юрий Карли-
канов обратил внимание на то, что в помещении 
многолюдно: местные жители активно прини-
мали участие в выборах. Парламентарию даже 
пришлось отстоять весьма солидную очередь, 
чтобы получить бюллетень для голосования.

Юрий карлИканоВ, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

Для России выборы президента – главное политическое событие. Кандидатов на пост главы го-
сударства много, но лично я всегда считал Владимира Путина самым сильным политиком. 
В своем недавнем Послании Федеральному Собранию он четко сумел определить вектор 

внутренней и внешней политики. Именно поэтому я свой голос отдал за Владимира Путина.

Лидер фракции «Справедливая Россия» в Законо-
дательном собрании Челябинской области Илья 

Бархатов на свой избирательный участок, который рас-
полагался в школе № 54, приехал с супругой и ребятиш-
ками. К слову, представитель «Справедливой России» 
также обратил внимание на активность горожан: что-
бы проголосовать, парламентарий с супругой отстояли 
большую очередь.

Илья БархатоВ, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Справедливая Россия»):

На избирательный участок приехали с хорошим 
настроением вместе со всей семьей. Для нас это 
традиция, мы всегда на выборы ходим вместе и 

без пропусков. Вообще уверен, что выборы – одна из 
величайших задумок человечества наравне с полетом 
в космос и изобретением автомобиля. Ведь еще не-
сколько столетий назад право выбирать было доступно 
ничтожно малому количеству людей на земле, и я 
считаю, что выборы - отличная возможность проявить 
свою гражданскую позицию и определить буду-
щее страны на ближайшее время.

Представитель фракции 
ЛДПР в Законодатель-

ном Собрании Челябинской 
области Сергей Буяков голо-
совал по открепительному та-
лону, который заранее офор-
мил через МФЦ. Свой выбор 
парламентарий сделал на 
избирательном участке, ко-
торый находился в гимназии 
№ 80.

Сергей БуякоВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция 
ЛДПР): 

Сколько себя помню, всегда принимал участие в выборах. От-
части эту гражданскую позицию во мне сформировал мой отец, 
который всегда брал меня с собой на избирательный участок. 

Теперь вот я беру своего сына Арсения. Ведь наш долг как родителей 
– привить своим детям чувство ответственности за свой дом, свою 
семью, свой город, свою страну. На выборах невозможно про-
голосовать по доверенности, это решение каждого человека в 
отдельности, и оно должно быть осознанным.

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова

Лидер фракции КПРФ в Законодательном Собрании Челябинской области Игорь Егоров голосо-
вал в лицее № 35 вместе с супругой.
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П
ервым о работе ведомства доложил 
депутатам начальник штаба Главно-
го управления МВД Российской Фе-

дерации по Челябинской области Владимир 
Кабешов. По его словам, в прошлом году были 
приняты дополнительные организационные и 
практические меры, направленные на повы-
шение оперативности реагирования на обра-
щения южноуральцев, координацию и взаимо-
действие с другими правоохранительными и 
силовыми структурами, а также ведомствами 
и органами государственной власти.

За прошлый год в полицию поступило более 
622 тысяч обращений граждан, по результатам 
их рассмотрения было поставлено на учет 68 
200 преступлений.

Кроме того, повышение качества пред-
варительного расследования способствовало 
раскрытию 36,5 тысячи преступлений, в том 
числе свыше 7,5 тысячи тяжких и особо тяжких 
преступлений. По этому показателю Южный 
Урал – в тройке лучших субъектов Российской 
Федерации.

Особое внимание начальник штаба област-
ного МВД обратил на исполнение сотрудни-
ками полиции полномочий по составлению 
протоколов за нарушение закона о тишине. 
Напомним, в Челябинской области на про-
тяжении нескольких лет стражи правопорядка 
не имели полномочий по составлению прото-
колов за нарушение закона о тишине. Причина 

– отсутствие соглашения между МВД России и 
областным правительством. 

Однако в прошлом году соглашение было 
заключено, и уже в начале осени 2017 года 
сотрудники полиции вновь получили право 
привлекать к ответственности любителей по-
шуметь по ночам. Но практика показала: не-
обходимо совершенствовать взаимодействие 
полиции с судами и приставами. А для сво-
евременного наказания нарушителей покоя 
и тишины нужно акцентировать внимание на 
оперативности рассмотрения всех поступаю-
щих материалов с последующим применением 
мер принуждения.

Ряд предпринятых мер по раскрытию пре-
ступлений и обеспечению общественной без-
опасности позволили сократить число убийств, 
умышленных причинений тяжкого вреда здо-
ровью, хулиганств, краж автотранспорта, раз-
бойных нападений и т.д.

В ходе обсуждения парламентарии обрати-
ли внимание, что, несмотря на все предпри-
нимаемые меры, Челябинская область входит 
в число регионов с наиболее напряженной 
криминальной ситуацией. По объему зареги-
стрированных преступлений Южный Урал за-
нимает третье место в России после Москвы и 
Московской области.

Детские суициДы – 
зона особого внимания

Также парламентарии проанализировали 
работу следственного управления за прошлый 
год. Как доложил депутатам руководитель 
организационно-контрольного отдела след-
ственного управления СК РФ по Челябинской 
области Александр Богуславский, в прошлом 
году большие усилия были направлены на 
борьбу с коррупционными преступлениями: 

было возбуждено более 600 уголовных дел, 
более 220 – направлено в суд.

В зоне особого внимания следственного 
управления – преступления в отношении де-
тей. В прошлом году было завершено рас-
следование 365 уголовных дел: из них 16 – по 
убийствам и более 185 – связанных с примене-
нием к детям сексуального насилия.

Среди прочих серьезных проблем – по-
прежнему вопрос обеспечения безопасности 
в учебных заведениях, а также во время орга-
низации отдыха и оздоровления детей, в ходе 
эксплуатации аттракционов и т. д.

По-прежнему актуальной является про-
блема детских суицидов. К слову, в прошлом 
году депутаты Законодательного Собрания Че-
лябинской области рекомендовали силовым 
ведомствам активизировать работу по борьбе 
с различными сообществами в социальных 
сетях, провоцирующими детей и подростков 
на суициды. Благодаря проведенной работе за 
последнее время удалось снизить количество 
детских самоубийств на 18 процентов – с 41 до 
23. Однако сотрудники следственного управ-
ления и областные парламентарии едины во 
мнении: показатели по-прежнему пугающие, 
а потому эта проблема с повестки дня не сни-
мается.

Заслушав доклады представителей обоих 
силовых ведомств, парламентарии рекомендо-
вали МВД продолжить работу по профилактике 
тяжких и особо тяжких преступлений, обратить 
особое внимание на предупреждение правона-
рушений среди несовершеннолетних. Что каса-
ется деятельности следственного управления, 
то депутаты посчитали необходимым рекомен-
довать ведомству обеспечить межведомствен-
ное взаимодействие с правоохранительными 
и надзорными органами при раскрытии и рас-
следовании преступлений. 

Стоит отметить, что оба доклада будут так-
же вынесены на обсуждение Законодательного 
Собрания Челябинской области, которое назна-
чено на конец марта.

положительную динамику по осноВным 
показателям следстВенной работы 
отметили депутаты законодательного 
собрания, обсуждая итоги работы 
полиции и следстВенного упраВления 
за прошлый год на мартоВском 
заседании комитета по законодательстВу, 
государстВенному строительстВу и 
местному самоупраВлению. Этим темам 
традиционно со стороны парламентариеВ 
уделяется пристальное Внимание.

мвд и депутаты обсудили вопросы безопасности 
жителей Челябинской области

в Челябинской области на 
стабильно высоком уровне 
остаЮтся показатели 
раскрываемости 
преступлений против 
лиЧности:
раскрываемых убийств 
составила 91,4 процента;
раскрываемость 
преступлений, связанных 
с приЧинением тяжкого 
вреда здоровьЮ, повлекших 
по неосторожности смерть 
потерпевших, составила 
94 процента.

Анализируя работу правоохранительных органов 
за прошлый год, депутаты отметили, что, к со-
жалению, количество преступлений в области 

увеличилось на 5,6 процента, в абсолютных цифрах 
это составило 68 213 преступлений. Что касается рас-
крываемости, то она на уровне 55,1 процента. В то 
же время есть тенденция к снижению количества 
убийств, тяжких преступлений, снизилось количество 
краж автомобильного транспорта на 30,2 процента. 
Стоит обратить внимание, что увеличилось количество 
зарегистрированных преступлений экстремистского 
характера, в целом этот показатель вырос на 20 про-
центов. Однако он увеличился во многом благодаря 

тому, что сотрудники силовых ведомств больше стали 
выявлять и привлекать к ответственности лидеров и 
членов организаций и движений экстремистской на-
правленности.

Добавлю, что депутаты Законодательного Собра-
ния Челябинской области уделяют большое внимание 
взаимодействию с правоохранительными органами, 
регулярно на заседаниях комитетов и депутатского 
корпуса заслушивают информацию о деятельности 
силовых ведомств. Эта тема всегда крайне актуальна и 
находится в поле зрения парламентариев, ведь на не-
обходимость активизации борьбы с преступле-
ниями обращают внимание и наши избиратели.

новости комитетов

Ирина Яббарова

в прошлом году 
в суд было 
направлено 
226 уголовных дел 
по коррупционным 
преступлениям:
20 уголовных дел 
связано 
с налоговыми 
преступлениями;
11 уголовных дел 
касались 
невыплаты 
заработной платы. 

анатолий БрагИн, заместитель председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета по 

законодательству, государственному строительству и местному 
самоуправлению (фракция «Единая Россия»):
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К
ак пояснил заместитель председателя об-
ластного парламента, руководитель коми-
тета по законодательству, государствен-

ному строительству и местному самоуправлению 
Анатолий Брагин (фракция «Единая Россия»), но-
вый состав общественной палаты должен быть 
сформирован до 22 апреля. Это значит, что для 
утверждения списков новых участников Обще-
ственной палаты Челябинской области остается 
совсем немного времени. При этом с этого года 
формирование главного общественного органа 
Южного Урала проходит по новым законодатель-
ным нормам.

– С 1 января 2017 года в силу вступил новый 
федеральный закон, который изменил порядок 
формирования Общественной палаты Челябин-
ской области, – прокомментировал Анатолий 
Брагин. – Так, 19 членов Общественной палаты 
будут утверждаться губернатором области, 19 – За-
конодательным Собранием, 19 – членами Обще-
ственной палаты, которых утвердят губернатор и 
Законодательное Собрание.

Таким образом, количество членов Обществен-
ной палаты Челябинской области осталось преж-
ним – 57 человек, изменилась лишь форма их 
избрания.

Стоит отметить, что в областном парламенте к 
утверждению списка потенциальных членов глав-
ного общественного органа региона подошли очень 
тщательно. При Законодательном Собрании была 
создана специальная комиссия, которая вниматель-
но рассматривала поступившие материалы на всех 
кандидатов в члены палаты. Из 23 представленных 
кандидатур были выбраны 19 человек. Сформиро-
ванный список потенциальных членов Обществен-
ной палаты региона и был вынесен на обсуждение 
комитета по законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправлению.

– В большинстве своем все кандидаты – люди 
очень известные, – добавил Анатолий Брагин. – 
Это пользующиеся авторитетом общественные 
деятели, деятели культуры и искусства, спортсмены, 
волонтеры. На заседании комитета после рассмо-
трения каждой кандидатуры список был едино-
гласно утвержден.

По мнению присутствовавшего на заседании 
комитета председателя областного парламента 
Владимира Мякуша (фракция «Единая Россия»), 
такой многоступенчатый отбор способствует фор-
мированию наиболее эффективного состава Обще-
ственной палаты.

– Мы живем в сложное время, и на Обществен-
ную палату возлагается большая ответственность, – 
считает руководитель депутатского корпуса Южно-
го Урала Владимир Мякуш. – Члены Общественной 
палаты – это связующее звено между обществом и 
органами власти региона. Жизнь ставит новые за-
дачи, а потому важно, чтобы Общественная палата 
области работала более результативно, поднимая 
проблемы, которые волнуют жителей Южного Ура-
ла. И в работе депутатов ваша помощь неоценима, 
поскольку позволяет эффективнее работать над вы-
полнением наказов наших избирателей. Мы ждем 
от вас различных предложений, инициатив, а если 
есть необходимость – и критических замечаний. 
Как бы там ни было, главная роль Общественной 
палаты – принимать активное участие в решении 
социально-экономических вопросов, которые на 
сегодня имеются в регионе. Депутаты областного 
парламента очень надеются на активную позицию 
и на помощь нового состава Общественной палаты.

Окончательное решение об утверждении чле-
нов Общественной палаты будет принято всеми 
депутатами Законодательного Собрания Челябин-
ской области.

на мартоВском заседании комитета по 
законодательстВу, государстВенному 
строительстВу и местному 
самоупраВлению парламентарии 
рассмотрели списки кандидатоВ В Члены 
общестВенной палаты Челябинской 
области. такая необходимость Возникла 
из-за истекающего В апреле 2018 года 
срока полномоЧий дейстВующего состаВа 
областной общестВенной палаты.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

На комитете по законодательству, государственно-
му строительству и местному самоуправлению был 
утвержден список кандидатов в новый состав Обще-

ственной палаты Челябинской области. Обсуждению на ко-
митете предшествовала большая подготовительная работа: 
все данные на каждого кандидата были предварительно 
обсуждены на заседании соответствующей комиссии при За-
конодательном Собрании. Теперь этот список будет вынесен 
на обсуждение всего депутатского корпуса. Очень надеюсь, 
что все кандидаты будут утверждены и в апреле приступят 
к своим новым полномочиям. Кстати, знакомясь с канди-
датами, сделал вывод, что среди них немало тех, кто уже 

трудился в предыдущем составе палаты. Это значит, что они доказали свою эффективность, 
сумели оправдать ранее оказанное им доверие. Уверен, что впредь все участники 
Общественной палаты Челябинской области будут приносить большую пользу для 
развития Южного Урала, его экономики, политики, социальной сферы. 

ольга ДаВИДЕнко, председатель Союза журналистов 
Челябинской области, кандидат в члены Общественной 

палаты региона:
По моему мнению, журналисты, как часть общества, 
в настоящее время не защищены надлежащим обра-
зом. Соответственно, в составе Общественной палаты 

планирую отстаивать интересы нашего профессионального 
цеха. Тем более что в настоящее время имеется тенденция к 
появлению различных интернет-изданий, которые выходят 
под видом средств массовой информации, не являясь ими. 
Свой статус они определяют по-разному: информационное 
или новостное агентство, просто новости области или Рос-
сии. Однако как СМИ они не зарегистрированы. И, выдавая 
различную, подчас недостоверную, а порой и откровенно 
клеветническую информацию, они вводят в заблуждение 
жителей Южного Урала и дискредитируют журналистское со-
общество. Подобные сайты всего лишь профессиональные манипуляторы общественным 
мнением, псевдосредства массовой информации, которые всего лишь зарабатывают 
деньги. И в составе Общественной палаты свою задачу вижу именно в борьбе с таки-
ми псевдо-СМИ. 

Елена СкорнякоВа, председатель Совета 
Общественной организации «Урало-Сибирский Дом Знаний», 

региональный координатор Общероссийского движения 
«Бессмертный полк России», кандидат в члены 
Общественной палаты Челябинской области:

Работа в Общественной палате для меня не в новинку. Ранее в течение нескольких со-
зывов я являлась экспертом палаты. Для меня вопрос 
участия в Общественной палате Челябинской области 

очень важный, поскольку я занимаюсь организацией и про-
ведением патриотических мероприятий. Особенно большая 
работа проводится нами по продвижению проекта «Бес-
смертный полк». Считаю это крайне важной работой в плане 
патриотического воспитания, а потому делаю все, чтобы 
к этому движению присоединились все муниципалитеты 
Челябинской области. «Бессмертный полк» – значимый 
и интересный проект, думаю, он должен выйти за рамки 
уже ставшего традиционным шествия 9 Мая. Патрио-
тическая работа в этом плане должна проводиться в 
течение всего года.

список кандидатов в члены общественной палаты 
челябинской области, рекомендованный комитетом 

по законодательству, государственному строительству 
и местному самоуправлению:

– луиза алмаева, выдвинута Областной обществен-
ной организацией Конгресс татар Челябинской области;

– алексей анисимов, выдвинут Хуторским казачьим 
обществом Советского района города Челябинска «Юж-
ный»;

– игорь аристов, выдвинут Южно-Уральской торгово-
промышленной палатой;

– сергей бредихин, выдвинут Челябинской об-
ластной общественной организацией – Ассоциацией 
национально-культурных объединений «Ассамблея на-
родов Челябинской области»;

– илья волчегорский; выдвинут Челябинской город-
ской общественной организацией «Независимый иссле-
довательский центр «Есть мнение»;

– нурида горланова, выдвинута Челябинской об-
ластной общественной организацией «Правовой центр 
защиты населения «Социальная инициатива»;

– елена гришина, выдвинута благотворительным 
фондом культурных инициатив Олега Митяева;

– ольга давиденко, выдвинута Региональной обще-
ственной организацией «Союз журналистов Челябинской 
области»;

– владимир иванов, выдвинут Региональной обще-
ственной организацией «Олимпийский совет Челябин-
ской области»;

– сергей козлов, выдвинут Челябинским региональным 
отделением общественно-государственного физкультурно-
спортивного объединения «Юность России»;

– владимир лушников, выдвинут Челябинской реги-
ональной просветительской общественной организацией 
Общество «Знание»;

– анатолий макеев, выдвинут Челябинским област-
ным общественным социально-правовым движением 
«За возрождение Урала»;

– никодим, митрополит Челябинский и Миасский, вы-
двинут Централизованной православной религиозной 
организацией Челябинская Епархия Русской православ-
ной церкви;

– Феликс панов, выдвинут Челябинской областной 
общественной антинаркотической организацией «Живи 
и борись»;

– ринат раев, выдвинут Централизованной религиоз-
ной организацией «Региональное духовное управление 
мусульман Челябинской области в составе Центрального 
духовного управления мусульман России»;

– елена скорнякова, выдвинута Уральским межре-
гиональным отделением Общественной организации Об-
щество «Знание» России «Урало-Сибирский Дом Знаний»;

– елена сыркина, выдвинута Челябинской регио-
нальной общественной организацией «Совет родителей 
обучающихся и воспитанников образовательных учреж-
дений Челябинской области»;

– кирилл усманов, выдвинут автономной некоммерче-
ской организацией «Центр социальной помощи «Жизнь»;

– денис Шаймуратов, выдвинут Челябинской регио-
нальной общественной организацией «Федерация руко-
пашного боя Челябинской области».

общественная палата: формируется новый состав

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой
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крымская весна на Южном урале
хорошее настроение горожан, 
слоВа поздраВлений 
и пожелания, яркие Воздушные 
шары и многоЧисленные 
российские триколоры... 
Все Это и многое другое стало 
глаВным В митинге-концерте 
«крымская Весна», который 
прошел на кироВке около 
глаВпоЧтамта 18 марта. 
В мероприятии принимали 
уЧастие депутаты 
законодательного собрания 
Челябинской области, 
губернатор борис дуброВский, 
глаВа города Челябинска 
еВгений тефтелеВ 
и многие другие. 
по предВарительным данным 
В митинге-концерте, 
посВященном ЧетВертой 
годоВщине Воссоединения 
крыма с россией, приняло 
уЧастие порядка пяти тысяЧ 
ЧелоВек.
особое Внимание было уделено 
безопасности горожан.
уЧастникоВ мероприятия 
поздраВили изВестные 
В Челябинской области 
тВорЧеские коллектиВы: 
Вокальный кВартет StatuS-men, 
ансамбль глаВного упраВления 
мВд россии по Челябинской 
области, Военный оркестр 
и другие.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия»):
Воссоединение Крыма с Россией южноуральцы празд-
нуют вместе с крымчанами. И, несмотря на пасмурную 
погоду, на Кировке в этот день наступила настоящая 

крымская весна: тепло и солнечно было от энергии наших 
сердец. Знаменательно, что россияне, в том числе южноу-
ральцы, в этот день тоже решали, каким будет наше будущее. 
Страна на ближайшие шесть лет выбирала президента. Четы-
ре года назад крымчане показали нам пример гражданской 
ответственности и своим общим решением вернули Крым 
в родную гавань. Считаю, что важно не полагаться на 
чье-то решение, не ждать, что кто-то сделает выбор за 
тебя. Важно делать выбор самому.

Юрий карлИканоВ, 
первый заместитель 

председателя 
Законодательного 

Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая 

Россия»):
Митинг-концерт «Крымская вес-
на» в определенной степени очень 
важное политическое событие. В 

этом году праздник пришелся на день 
выборов президента. И оба этих ме-
роприятия показали высокую 
степень объединения россиян, то, 
насколько сильна Россия.

константин толкачЕВ, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия): 
18 марта специально проголосовал ранним утром – стал 
самым первым избирателем на своем избирательном 
участке. А все для того,  чтобы успеть принять участие в 
митинге «Крымская весна». И должен сказать, что горожа-

не, пришедшие на митинг-концерт, заряжали своим позитивом, 
хорошим настроением, для каждого этот день – настоящий 
праздник. И это не напрасно. Четыре года назад в Россию, в род-
ной дом, вернулся Крым. И каждый южноуралец уважает 
выбор крымчан, поддерживает их решение, которое они 
высказали на референдуме.

Сергей БуякоВ, депутат 
Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция ЛДПР):
Очень символично, что четырехлетняя годовщи-
на присоединения Крыма к Российской Федера-
ции совпала с выборами президента. Впервые 

крымчане вместе со всеми россиянами выбирали 
главу государства. И несмотря на то, что 18 марта в 
Челябинске было довольно зябко, на Кировку пришло 
огромное количество людей, и все ради того, чтобы 
поддержать жителей Крыма и Севастополя. Это, на 
мой взгляд, показатель душевного, в какой-то 
степени сакрального единения Южного Урала с 
землей Крыма.

ольга МухоМЕтьяроВа, 
депутат Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Справедливая Россия»):

18 марта – большой праздник для всей страны. 
Воссоединение Крыма с Российской Федерацией, 
которое случилось четыре года назад, по сути, уни-

кальный случай. Без военных действий, без человече-
ских жертв историческая территория присоединилась к 
большому государству.

Для меня Крым всегда был нашим. Там живут люди, 
говорящие на русском языке, их души пропитаны 
Россией. В этот день мы вместе радуемся вос-
соединению.

Сергей ЖЕСткоВ, 
депутат Законодательного 

Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая 

Россия»):
Воскресный день, 18 марта, решил 
начать именно с участия в митинге-
концерте «Крымская весна», посвя-

щенном воссоединению Крыма с Россией, 
чтобы зарядиться позитивной энергией, 
поддержать, как и многие южно-
уральцы, крымчан. Мы – одно госу-
дарство, одна страна.

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова
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Подготовила Ирина Яббарова 

на днях В троицке прошел турнир 
по хоккею В Валенках на кубок 
депутата законодательного 
собрания Челябинской области 
андрея самсоноВа (фракция 
«единая россия»). спортиВный 
праздник состоялся В рамках 
реализации партийных проектоВ 
«россии Важен каждый ребенок» 
и «детский спорт» и был 
посВящен 275-летию города 
троицка.

Н
ешуточная борьба развер-
нулась между четырьмя ко-
мандами. Среди участников 

турнира – команда «Метеор» (Центр 
помощи детям города Троицка), ко-
манда «Белые медведи» (Центр помо-
щи детям Троицкого муниципального 
района), команда «Авангард» (Центр 
помощи детям Чесменского муници-
пального района) и команда «Моно-
лит» (Социальный приют для детей и 
подростков города Троицка).

Участников турнира поприветство-
вал инструктор по физической куль-
туре Центра по физической культуре, 
спорту и туризму администрации го-
рода Троицка Дмитрий Кузнецов и де-
путат областного парламента Андрей 
Самсонов.

В составе судейской коллегии были 
именитые спортсмены. Так, главный 
судья турнира – чемпион Челябинской 
области по футболу 2011 года Сергей 
Пашинин, судьи – призеры турнира 
по хоккею в валенках на кубок Зако-

нодательного Собрания Челябинской 
области 2015 – 2016 годов Александр 
Глазунов и Кирилл Биктимиров.

В течение нескольких часов юные 
хоккеисты упорно сражались за по-
беду, за каждый забитый гол искренне 
радовались не только сами игроки, но 
и их многочисленные болельщики.

По результатам турнира победите-
лем признана команда «Метеор». Имен-
но они стали обладателями Кубка депу-
тата Законодательного Собрания Челя-
бинской области Андрея Самсонова.

Серебряными призерами стали ре-
бята из команды «Авангард», а бронзу 
взяли «Белые медведи».

Победителям также были вручены 
дипломы и памятные подарки за уча-
стие в турнире.

Особые подарки были подготовле-
ны парламентарием. Андрей Самсо-
нов подарил ребятам кожаные фут-
больные мячи. А после награждения 
предложил провести в мае этого года 
турнир по футболу среди воспитанни-
ков социальных учреждений в рамках 

проекта «Мы граждане России». Ребята 
идею дружно поддержали.

– Организация и проведение спор-
тивных соревнований направлены 
прежде всего на оздоровление детей 
и формирование культуры здорового 
образа жизни у подрастающего поко-
ления, – заметил депутат Законода-
тельного Собрания Андрей Самсонов. 

– Главной целью партийного проекта 
«Детский спорт» является приобщение 
детей и подростков к систематическим 
занятиям физической культурой и 

спортом. Хочется выразить слова бла-
годарности руководителям социаль-
ных учреждений, которые ведут боль-
шую работу в данном направлении.

Добавим, что по итогам турнира по 
хоккею в валенках были определены 
и победители в номинациях «Лучший 
игрок» и «Лучший вратарь». Так, звание 
«Лучший игрок» досталось Максиму 
???Болоногову из команды «Авангадр», 
а в номинации «Лучший вратарь» по-
бедил Сергей Грицай — представитель 
команды «Белые медведи».

россия славится уЧителями
депутат законодательного собрания Челябинской области Валерий 
филиппоВ (фракция «единая россия») Встретился с Ветеранами 
педагогиЧеского труда. стаж многих педагогоВ, приглашенных 
на торжестВенный ВеЧер, состаВляет 40 – 50 лет.

С
тоит отметить, что парламентарий с особым трепетом относится к пред-
ставителям педагогической профессии. Ведь, по мнению депутата, именно 
учитель формирует в каждом ребенке личность, дает не только знания и 

навыки, но и готовит ко взрослой жизни. 
– Я всегда с большим уважением относился и отношусь к педагогам, потому что 

в их руках будущее нашей страны, – заметил депутат Валерий Филиппов. – Россия 
славится своими великими учителями, а их талант и профессионализм продолжа-
ется в их учениках.

Всем ветеранам педагогической отрасли были вручены памятные подарки, а 
хорошее настроение виновникам торжества подарил известный в Южноуральске 
ансамбль «Родник».

цифровая экономика: возможности роста

С
тоит отметить, что подобные выставки пользуют-
ся большим спросом среди руководителей разных 
компаний, поскольку служат своего рода площадкой 

для повышения профессионального уровня, обмена опытом, 
установления открытого диалога бизнеса с гражданами и 
представителями власти региона. 

В ходе церемонии открытия Сергей Буяков пожелал 
участникам форума плодотворной работы, побольше заклю-
ченных контрактов, а простым потребителям услуг ЖКХ – по-
лучить внятные ответы на актуальные наболевшие вопросы.

– В приоритете должны быть импортозамещение и энер-
госбережение, – уверен Сергей Буяков. – Мы, потребители, 
должны перестать платить за «потерянную» в дырявых 
водопроводах воду, за тепло, которым отапливается ули-
ца. На выставке удалось увидеть эффективные приборы и 
устройства, которые позволят ресурсоснабжающим органи-
зациям оказывать более качественные услуги. Дело – за их 
внедрением.

Особое внимание Сергей Буяков обратил на программу 
Уральской строительной недели, где деловая часть началась 
с круглого стола по внедрению и использованию цифровых 
технологий в жилищно-коммунальной сфере.

– Приятно отметить, что региональные компании активно 
работают над разработкой и внедрением «умных» техноло-
гий в повседневную жизнь: много проектов есть у компании 
«Интерсвязь», ряд собственных пилотных разработок создает 
Южно-Уральский государственный университет, – добавил 
парламентарий. – Однако при всей привлекательности но-
вые технологии несут в себе ряд проблем и опасностей. 
Самой главной проблемой на сегодняшний день является 
отсутствие стандартов в данной области, что затрудняет воз-
можность интеграции предлагаемых на рынке решений и во 
многом сдерживает появление новых. Отсюда же вытекает 
вторая, не менее важная проблема: отсутствие стандартов 
не позволяет разработать законодательные нормы регули-
рования. Пока что есть лишь малые подвижки в этом на-
правлении: к сентябрю 2019 года в России должна появиться 
законодательная база для идентификации пользовательско-

го «Интернета вещей». Об этом говорится в проекте плана 
мероприятий программы «Цифровая экономика» по направ-
лению «Информационная безопасность» на 2018 – 2020 годы 
(сама программа рассчитана до 2024 года). Речь идет не об 
идентификации пользователей, у которых есть устройства 
«Интернета вещей», а о присвоении уникальных идентифи-
каторов самим устройствам. Однако даже законодательное 
регулирование данной сферы не спасает от еще одной про-
блемы – безопасности данных при их передаче.

Депутат не сомневается, что технологии, которые каза-
лись невозможными, уже не будущее – это наше настоящее, 
и объемы этих технологий неумолимо растут. 

– Наша задача в первую очередь как законодателей – 
установить правила пользования этими технологиями и 
убедиться в их безопасности, – прокомментировал Сергей 
Буяков. – И здесь нам, конечно, не обойтись без помощи спе-
циалистов – в первую очередь бизнеса, который внедряет у 
себя технологии «Интернета вещей».

турнир за депутатский кубок
работа депутатов в округах

депутат законодательного собрания Челябинской 
области сергей буякоВ (фракция лдпр) принял 
уЧастие В открытии традиционной, Восемнадцатой 
уральской строительной недели. парламентарий 
осмотрел ВыстаВку и пообщался с ее уЧастниками, 
отдельно останоВиВшись на теме Внедрения 
цифроВых технологий В сфере жилищно-
коммунального хозяйстВа.
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ответы:

П
арламентарий наградил грамотами Законодательного Собрания Че-
лябинской области главного библиотекаря отдела внестационарного 
обслуживания Любовь Жарову и заведующую детской библиотекой–

филиалом № 8 города Магнитогорска Веру Юрасову. Десятки лет они служат 
в книжном царстве. За годы работы ни разу не пожалели, что связали свою 
жизнь именно с библиотечным делом. Любовь к детям и книгам — главный 
принцип работы в этой сфере.

С магнитогорской библиотекой № 8 парламентария Вячеслава Евстигнеева 
связывает давняя дружба, а началась она еще в годы его трудовой деятель-
ности в Магнитогорском городском собрании. 

– Спасибо за то, что вы есть, – искренне обратился парламентарий к со-
трудникам библиотечной системы Магнитогорска. – Сегодня библиотеки 
находятся на изломе. В век электронных книг и информационных технологий 
многие устои уходят в прошлое. Именно вы не позволяете разорваться и ка-
нуть в Лету тем самым традициям, продолжаете прививать любовь к книге и 
способны достучаться до душ ребятишек.

Торжественная часть продолжилась простым диалогом: библиотекари име-
ли возможность задать интересующие их вопросы, озвучить пожелания к депу-
татскому корпусу. В ходе беседы Вячеслав Евстигнеев рассказал, что в 2018 году 
уже выделено финансирование на ремонт одного из залов библиотеки.

П
ервым пунктом рабочей по-
ездки в Верхнеуральский 
район стал поселок Киды-

шевский. В животноводческом ком-
плексе поселка сегодня содержится 
более одной тысячи голов племенных 
герефордов, а у коллектива предпри-
ятия – серьезные планы по развитию. 

– Отрадно видеть, что люди в на-
шей уральской глубинке не сидят 
без дела, а занимаются развитием 
сельского хозяйства, – заметил Юрий 
Карликанов. – Здесь, в Кидышевском, 
работа поставлена на довольно се-
рьезный уровень, и есть уже планы 
на дальнейшее развитие. Для содер-
жания молодняка созданы очень хо-
рошие условия. Думаю, здесь непло-
хая перспектива для продолжения 
плодотворной работы. 

Далее первый заместитель пред-
седателя областного парламента по-
сетил недавно отремонтированный 
при поддержке депутатов фракции 

«Единая Россия» Дом культуры посел-
ка Кидышевского. На ремонт ДК было 
выделено 240 тысяч рублей. Здесь 
парламентарий встретился с местны-
ми жителями, ответил на их вопросы. 

Один из наиболее болезненных для 
жителей – вопрос газификации. Ком-
ментируя эту проблему, Юрий Карли-
канов отметил, что Верхнеуральский 
муниципальный район в 2018 году 
вошел в региональную программу 
газификации и на эти цели району вы-
делено солидное финансирование.

Уделил парламентарий внимание 
и реализации на селе спортивных 
проектов. Так, в рамках реализации 
проекта «Детский спорт» недавно был 
отремонтирован спортивный зал в 
Кирсинской школе. 

– Сегодня ребятишки с огромным 
желанием занимаются спортом, здесь 
для этого созданы все необходимые 
условия, – прокомментировал Юрий 
Карликанов. – Вот такие спортивные 

залы в сельских школах просто не-
обходимы. Надеюсь, при нашей под-
держке дети на селе получат возмож-
ность заниматься спортом круглый 
год. И кто знает, может быть, среди 
сегодняшних школьников здесь мы 
видим будущих олимпийских чем-
пионов.

При этом парламентарий добавил, 
что в наступившем году реализация 
проекта «Детский спорт» также будет 
продолжена на Южном Урале.

Большое внимание в Верхне-
уральском районе уделяется и раз-
витию культуры. Так, в прошлом году 
на ремонт Верхнеуральского ДК было 
выделено десять миллионов рублей.

– Учреждения культуры преобра-
жаются на наших глазах, – заметил 
Юрий Карликанов. – Уже не первый 
год «Единая Россия» реализует пар-
тийные проекты, направленные на 
ремонт и оснащение домов культуры. 
Верхнеуральский ДК – лишь один из 
примеров такой работы. Все работы 
ведутся поэтапно. В 2018 году на про-
должение ремонта ДК в Верхнеураль-
ске планируется выделить еще десять 
миллионов рублей.

работа депутатов в округах
библиотеЧные традиции
депутат законодательного собрания Челябинской области ВяЧеслаВ 
еВстигнееВ (фракция «единая россия») поблагодарил сотрудникоВ 
детских библиотек магнитогорска за многолетний труд 
и нераВнодушие к подрастающему поколению.

перВый заместитель председателя законодательного собрания 
Челябинской области большое Внимание уделяет работе В сВоем 
избирательном округе. на днях парламентарий побыВал с рабоЧим 
Визитом В Верхнеуральском муниципальном районе.

сельские территории: тоЧки роста

Подготовила Ирина Яббарова 


